

本校のホームページを閲覧いただき、ありがとうございます。

本校は、昭和 11 年に辻本初代校長が私立八雲聾啞学院を室蘭に移した私立室蘭聾啞学院が前身となっています。その後、昭和 23 年に道立移管となり「北海道室蘭聾学校」と改称され、現在に至ります。所在地も母恋から昭和 55 年に現在の室蘭市水元町に移転されました。

本校の通学区域（校区）はとても広く、西は豊浦町まで、東はえりも町までという東西にとっても長い地域を担当しており、校区内に居住地のある聴覚障がいのある在籍児に対して専門的な教育を行っているほか、特別支援学校のセンター的機能を発揮しながら、地域の小中学校等に在籍する聴覚障がいのある児童生徒等に対する支援を行っています。また、本校には、0歳から2歳までの乳幼児を対象とした乳幼児相談室を設置しており、聴覚障がいのある乳幼児とその保護者に対する早期支援を行っています。

居住地が遠方にある子供の在籍のため、本校には寄宿舍が設置されています。今年度は、幼稚部3名、小学部6名、中学部2名の計11名の在籍児のうち、6名の児童生徒が寄宿舍生活を送っています。

本校の教育活動の具体的な取組等につきましては、随時、本ホームページに掲載するほか、本年度中にSNSを活用した情報発信にも取り組んでまいりたいと考えています。

保護者の皆様、そして地域の皆様におかれましては、引き続き本校教育に対するご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

令和7年4月 校長 宇野 宏之祐